

En pie invitación universitaria a Oscar López

Escrito por Gloria Ruiz Kuilan/ El Nuevo Día
Martes, 10 de Febrero de 2015 23:35



Pese a las quejas de algunos miembros de la Universidad de Puerto Rico (UPR), Recinto de Cayey, la administración central del primer centro docente del país mantiene en pie una invitación al preso político, Oscar López Rivera, para que sea el orador de una lección magistral en el campus cayeyano.

“Se recibió la carta aquí en Administración Central y se está trabajando con el trámite. Se sigue con el trámite”, dijo la directora de prensa y comunicaciones de Administración Central de la UPR, Olga Vélez.

El Senado Académico de la UPR Recinto de Cayey extendió la invitación a López Rivera al aprobar la resolución 31 -el pasado 29 de enero- y enviarla a la presidencia de la UPR para que se comenzara con el trámite de rigor. La resolución fue suscrita por el rector del campus, Mario Medina Cabán.

El rector envió la certificación al presidente de la UPR, Uroyoán Ramón Emeterio Walker

En pie invitación universitaria a Oscar López

Escrito por Gloria Ruiz Kuilan/ El Nuevo Día
Martes, 10 de Febrero de 2015 23:35

Ramos, quien debe encargarse del proceso, explicó el asesor de comunicaciones del rector, Ángel Hoyos.

“El rector no es el que toma la decisión de la lección magisterial. Es una solicitud que se realiza a la Oficina Central y la carta ya se envió. Ahora se lo que queda es que se atienda el proceso con celeridad”, dijo Hoyos

“Hay un deseo del rector de que esta actividad se realice”, agregó.

La certificación 31 además de hacer la invitación a López Rivera, también aboga por su excarcelación.

“El Senado Académico invita a ofrecer la Lección Magisterial 2015 a Oscar López Rivera y reclama su excarcelación inmediata. Solicita que copia de esta certificación se envíe al presidente de los Estados Unidos, al Buró Federal de Prisiones, a los demás senados académicos del sistema y a la prensa del país”, reza la certificación de dos páginas.

Uno de los que se opone a la certificación es el exrector de la UPR, recinto de Cayey, Juan Varona, quien aseguró que hay estudiantes y personal docente de la universidad que también comparte su malestar. Se oponen, aseguró, argumentando que la invitación a López Rivera no tiene valor educativo.

“No cumple. No tiene la parte académica, de investigación, de contribución al mundo. Entendemos que no es ni un modelo para la facultad ni para los estudiantes y esa es nuestra petición de que ellos erraron en la selección”, destacó Varona.

“No estamos en contra de la cuestión humanitaria (la excarcelación). (Pero) lo ponen como un ejemplo cuando no es un ejemplo con sus actos y por lo que fue encarcelado”, afirmó Varona.

López Rivera lleva 33 años en una cárcel federal, más que ningún otro prisionero político en la historia de Puerto Rico. Durante su encierro, López Rivera estuvo 12 años en aislamiento total. López Rivera, que actualmente tiene 71 años, fue sentenciado a 70 años de cárcel por cargos de conspiración sediciosa debido a sus vínculos con las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional, grupo clandestino de lucha por la independencia de la Isla.

Varona anticipó que mantendrán su oposición y que miembros de los once recintos del sistema de la UPR se quejarán ante Walker Ramos y ante el rector del recinto cayeyano.